



Die Theorie und Praxis des Obstbaumschnittkurses leitete Georg Hansul, Kreisfachberater für Gartenkultur und Landespflege am Landratsamt Rhön-Grabfeld.

FOTO: ANDREAS MÜLLER

Obstbaumschnittkurs beim Siedlerverein

Bringt frischen Wind ins Vereinsleben

HERSCHFELD Der Siedlerverein Herschfeld veranstaltete einen Obstbaumschnittkurs. Gesundes Obst aus dem eigenen Garten liegt im Trend. Trotz des Nieselregens kamen zwölf Teilnehmer zusammen, die sich aktiv in den Kurs einbrachten.

Kursleiter Georg Hansul, Kreisfachberater für Gartenkultur und Landespflege am Landratsamt Rhön-Grabfeld, bewies nicht nur ein hohes Maß an Fachkompetenz, sondern auch didaktisches Geschick. An Säulenobst, Halb- und Hochstämmen setzte er die Theorie des Obstbaumschnitts anschaulich in die Praxis um. Die zahlreichen Fragen zeugten

vom großen Interesse der Teilnehmer. Am Schluss nahmen sowohl „Anfänger“ als auch „alte Hasen“ Tipps mit nach Hause, die sich problemlos an allen gängigen Obstgehölzen anwenden lassen.

Der Kurs war ein Erfolg. Horst Dömling, der Vorsitzende des Siedlervereins Herschfeld, zeigte sich erfreut darüber, dass auch zwei junge „Neuzugänge“ des Vereins mit dabei waren. Ein interessantes Kursangebot bringt ganz offensichtlich frischen Wind ins Vereinsleben.

VON: ANDREAS MÜLLER FÜR DEN
SIEDLERVEIN HERSCHFELD